



Regierungsratsbeschluss vom 11. April 2017

Änderung der Verordnung für die Volksschulleitung vom 26. Juni 2012
(SG 411.300)

P170524

1. Der Regierungsrat beschliesst die vom Erziehungsrat beantragte Änderung der Verordnung für die Volksschulleitung.
2. Die Änderung tritt auf Beginn des Schuljahres 2017/18 am 14. August 2017 in Kraft.

Begründung

Der Regierungsrat hat beschlossen, die Verordnung für die Volksschulleitung zu ändern. Im Wesentlichen soll die bisherige feste Verbindung der stellvertretenden Leitung Volksschulen mit der Leitung der Dienste entfallen und die bisherige Organisation in Schulkreisen soll aufgehoben werden. Neu soll die Leiterin oder der Leiter Volksschulen die Stellvertretung an jedes Volksschulleitungsmitglied zuweisen können, ebenso wie bisher die weiteren, teilweise neu formulierten Aufgaben der Mitglieder der Volksschulleitung.

